



Pressestatement der BLLV-Präsidentin Simone Fleischmann

Bayerischer Lehrer- und
Lehrerinnenverband e.V.

Pressereferat

München, 18.05.2023

Bavariaring 37
80336 München
Postfach 15 02 09

Tel. 089/721001-28
Fax 089/721001-55
pressereferat@bllv.de
www.bllv.de/presse

Statement von BLLV-Präsidentin Simone Fleischmann zur Kundgebung
am 18. Mai 2023 in Würzburg im Rahmen der 55. Landesdelegiertenversammlung

Bildung kann's. Wir können Bildung!

„Bildung kann's. Wir können Bildung.“ ist das Motto unserer diesjährigen Landesdelegiertenversammlung. Die heutige Kundgebung war ein Statement für die Stärkung der Bildung in Bayern, für Bildungsgerechtigkeit und die Stärkung der Kinder und Jugendlichen und ihrer Rechte. Die Wertschätzung von Lehrerinnen und Lehrern in Bayern steht im Mittelpunkt: Jawoll, alle Lehrer sind Lehrer! Und das muss sich freilich auch monetär zeigen, vor allem aber an besseren Arbeitsbedingungen für alle. Wir haben heute ein Zeichen gesetzt, haben Präsenz gezeigt, sind rausgegangen und haben klar gemacht: ‚Wir sind es wert! Wir können Bildung.‘ Wir wissen, dass es nur eine Antwort auf die Bildungskatastrophe gibt: nämlich uns Lehrerinnen und Lehrer! Wir stehen es! Wir geben jeden Tag alles und darauf verlässt sich die Politik! Wir zeigen uns und wollen gesehen werden – in der Politik und in der Gesellschaft und mitten in Würzburg. Kolleginnen und Kollegen aus dem BLLV sind heute aus ganz Bayern in Würzburg zusammengekommen, um gemeinsam mit den Delegierten der Landesdelegiertenversammlung diesen Stolz zu zeigen und dieses Zeichen für ‚Bildung kann's‘ zu setzen. Dafür standen heute über 2.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer Kundgebung am Würzburger Marktplatz.

Wir wollen Eltern, Gesellschaft und Öffentlichkeit mitnehmen und gemeinsam einstehen für eine bessere Bildung! Wir Lehrerinnen und Lehrer sind stark und haben in den letzten drei Jahren inmitten all der Krisen alles gegeben, um die Bildungsqualität hoch zu halten. Und heute sind wir zusammengekommen, um einzustehen für die Bildungsqualität der Zukunft. Die Politik hat inzwischen den enormen Lehrkräftemangel anerkannt und mit großen Schritten hin zur Besoldungsgerechtigkeit von Grund- und Mittelschullehrkräften einen wichtigen Schritt gemacht.

Alle Rednerinnen und Redner auf der Kundgebung haben gezeigt, welchen großen Stellenwert wir Lehrerinnen und Lehrer für die Bildung, für die Gesellschaft und für jedes einzelne Kind und jeden einzelnen Jugendlichen haben. Diese Worte tun gut. Diesen Worten müssen Taten folgen. Es muss alles dafür getan werden, dass wir Lehrerinnen und Lehrer stark bleiben. Denn nur starke Lehrer sind gute Lehrer. Und nur gute Lehrer machen gute



Schule! Das haben hier und heute alle unterstützt, die dabei waren: der Bayerische Elternverband, Vertreterinnen und Vertreter von Schülerorganisationen und die Abgeordneten aller demokratischen Fraktionen des Landtags. Alle waren da und alle standen heute an unserer Seite! Jetzt ist der Worte genug. Jetzt müssen weitere klare Schritte in der Bildungspolitik folgen! Der BLLV ist dran – und die Politik muss im Landtagswahlkampf nachziehen! Dafür stand heute auch der Redebeitrag des stellvertretenden Bayerischen Ministerpräsidenten und Bayerischen Wirtschaftsministers Hubert Aiwanger. Sein klares Bekenntnis zu Wertschätzung, Besoldungsgerechtigkeit und Professionalität im Lehrberuf ist ein Signal, dass wir mit Nachdruck in die Bildungspolitik tragen werden. Denn wie der stellvertretende Ministerpräsident ganz richtig sagte: Wir Lehrerinnen und Lehrer sind Zukunftsgestalter. Und das werden wir tun: Die Zukunft der Bildung in Bayern gestalten!“

*Der **Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV)** ist mit über 66.000 Mitgliedern der größte Bildungsverband in Bayern. Er vertritt Lehrerinnen und Lehrer aller Schularten sowie Beschäftigte in der Schulverwaltung und in den Sozial- und Erziehungsberufen. Das Credo des BLLV: Lehrerinnen und Lehrer sind die Experten der Praxis. Sie nehmen eine herausragende pädagogische und gesamtgesellschaftliche Verantwortung wahr.*

Der BLLV ist Meinungsführer und Reformmotor in der bayerischen Bildungspolitik. Mit seinen progressiven Positionen zu Themen wie Bildungsgerechtigkeit, Inklusion, individueller Förderung und Demokratiepädagogik unterstreicht er die zentrale gesellschaftspolitische Bedeutung von Bildung im 21. Jahrhundert. Grundlage dieser Programmatik des BLLV ist ein ganzheitliches Menschenbild und Bildungsverständnis: Bildung ist Förderung des jungen Menschen mit Herz, Kopf und Hand. Mehr Informationen finden Sie unter www.bllv.de.

V.i.S.d.P.: Simone Fleischmann; Kontakt: BLLV-Pressereferat, Telefon: (089) 72 1001-28, pressereferat@bllv.de